



## ***Issue #9: The Tyranny of the Medium: A Comment on “Total Archives”***

**TERRY COOK**

### **RÉSUMÉ**

L'expression «archives totales» fut créée par les APC, mais elle est employée de façon croissante par les autres dépôts d'archives conservant des documents dans tous les médias. Cette expression, selon l'auteur, a donné naissance à des difficultés en ce qui touche le contrôle du droit d'auteur et la qualité des services au public. Il analyse la nature de ces problèmes, propose une solution, et donne quelques commentaires sur les besoins en formation des archivistes canadiens.

---

### **ABSTRACT**

Although conceived by the PAC, other archival repositories preserving documents from multiple media use the expression “Total Archives,” increasingly. According to the author, this expression has given rise to copyright control issues and quality of service to users. The author analyses the nature of these problems, proposes a solution, and offers a number of comments on the training needs of Canadian archivists.